



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	774
Prix	479 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Nichée sur une colline surplombant la méditerranée, cette réalisation vous fera vivre menton sous son meilleur jour, en bénéficiant d'un environnement résidentiel préservé, à 10 minutes en voiture du centre-ville. Au cœur d'un espace paysager soigné, agrémenté d'arbres et d'essences locales, la résidence dévoile quatre îlots intimistes d'un étage seulement. Ils accueillent des appartements du 2 au 4 pièces, prolongés d'une terrasse avec jardin ou d'un balcon, avec, pour certains, une vue dégagée sur la mer. Établissements scolaires de tout niveau et commerces sont accessibles en moins de 14 ...

Nestled on a hill overlooking the Mediterranean, this development will make you experience Menton in its best light, benefiting from an unspoilt residential environment, 10 minutes drive from the city centre. In the heart of a well-kept landscaped area, embellished with trees and local species, 10 minutes drive from the city centre. In the heart of a well-landscaped area, embellished with trees and local species, the residence reveals four intimate islands of only one storey. They offer 2 to 4-room apartments, extended by a terrace with a garden or a balcony, some with an unobstructed view of ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

